



COMMUNIQUE

Après 25 ans de partenariat, SOLIBRA et Coca-Cola ont décidé de mettre un terme à leur partenariat.

A partir du 30 juin 2022, SOLIBRA arrêtera la production et les opérations de commercialisation des produits Coca-Cola, Fanta, Sprite et Schweppes.

La fin de ce partenariat devrait avoir un impact limité sur les activités de SOLIBRA. Les produits Coca-Cola contribuaient faiblement à l'excédent brut d'exploitation (EBE) global de SOLIBRA (par exemple, pour l'exercice 2020, contribution de moins de 2% de l'EBE, malgré une part d'environ 16% du chiffre d'affaires HTT global) ; et SOLIBRA avait anticipé une contribution négative de ces produits à son EBE pour l'exercice 2022.

SOLIBRA continuera de mettre en œuvre sa stratégie de développement des boissons non alcoolisées rafraichissantes en Côte d'Ivoire en toute indépendance.

Son expérience, sa connaissance unique du marché ivoirien, ses marques locales puissantes et le lancement de nouveaux produits devraient permettre de compenser la fin de ce partenariat.

Le Directeur Général
Eric SAMSON